



Dimanche 2 décembre 2018

1^{er} dimanche de l'Avent

Bulletin N° 1139

L'Avent, un temps pour accueillir

Correspondant à la période des quatre semaines précédant Noël, selon la tradition de l'Église latine, l'Avent (du mot latin *adventus* signifiant *arrivée*), est un temps de préparation spirituelle au retour du Christ.

Nous attendons toujours, aujourd'hui, la réalisation plénière du salut, du bonheur, du royaume. Et des millions d'hommes et de femmes, de jeunes et de moins jeunes, sont toujours dans l'attente, n'ayant pas rencontré le Christ, ne sachant même pas qu'il existe, ignorant tout ce qu'il pourrait leur apporter.

Notre prière, en ce précieux temps, doit devenir une prière de « désir » et une prière « missionnaire ».

Ainsi, notre chemin d'Avent et de Noël, au cours duquel nous voulons accueillir le Prince de la paix, nous le suivons illustré par le message du pape François du 1^{er} janvier dernier *Accueillir l'autre*.

Oui, le Christ, Parole qui s'est faite chair, s'identifie à l'étranger, au malade, au prisonnier, au pauvre. Il est celui qui nous parle toujours à travers les divines Écritures, l'enseignement de l'Église et les bonnes œuvres.

Si le temps de l'Avent est, à proprement parler, une quête de paix, de justice et d'amour, il est plus que jamais un temps pour bien accueillir « cet autre », avec qui nous vivons, travaillons, échangeons et prions.

Cet « autre » n'est pas seulement le migrant ou le réfugié, mais celui ou celle différent de moi, de mon mode de vie, de ma religion, de ma vision des choses. Le pape Benoît XVI rappelait à propos « qu'il s'agit d'homme, de femme, d'enfant, de jeune et de personne âgée, qui cherchent la paix du cœur ».

Cette aspiration est un devoir commun à tous les êtres. Elle est, pour le chrétien, une dynamique d'attente et de pèlerinage, basée sur les quatre pierres du pape François : l'accueil, la protection, la promotion et l'intégration, bref, la conversion.

En ce sens, le marché de Noël, la crèche installée dans l'église Saint-Pierre, les recollections organisées ici et là et toute autre activité préparant Noël, resteront pour nous des moments forts d'accueil et de prière.

Père Michel Kama

AGENDA DE LA SEMAINE

● Dimanche 2 décembre

● Lundi 3 → 17 à 19 h

● Mardi 4 → 18 h 30 à 19 h 30

● Mercredi 5 → 18 h 30

→ 18 h 30

● Jeudi 6 → 15 h 30

● Samedi 8

● Dimanche 9

Chaque jour jusqu'au vendredi 7 décembre inclus, à 13 h, récitation et méditation du chapelet à l'église Saint-Pierre

1^{er} dimanche de l'Avent

Répétition de la chorale paroissiale, à la Maison du diocèse pour les chants samedi du 8 décembre

Adoration du Saint-Sacrement, à la chapelle de l'Espérance

Temps de prière à l'Espace Bernadette

Réunion de l'EAP au presbytère

Récitation et méditation du chapelet, dans la chapelle de l'Espace Bernadette

Consécration du diocèse au Cœur Immaculé de Marie

2^{ème} dimanche de l'Avent

CETTE SEMAINE

.....

**Ont rejoint la Maison
du Père**

Jeannine JOURNOUD
Marie-Thérèse SERRE

Neuvaine à l'Immaculée Conception préparatoire à la consécration du diocèse

La consécration du diocèse au Cœur Immaculé de Marie se déroulera samedi 8 décembre.

Rappelons le programme de cette journée : rendez-vous à 9 h 30, à l'Espace Bernadette, pour une prière mariale, précédant, à 10 h 30, une procession jusqu'à la cathédrale, où une messe solennelle sera célébrée à 11 h, suivie du verre de l'amitié (pour partager ce temps d'amitié, il est demandé aux paroissiens qui le peuvent d'apporter gâteaux salés et sucrés, à partir de 9 h, dans la cour du lycée Notre-Dame - anciennement L'Espérance-).

Pour bien préparer ce temps fort, un chapelet peut être récité chaque jour, suivi de cette prière :

Sainte Vierge Marie, dans ta conception immaculée tu as été préparée à devenir la Mère de Dieu, et ton cœur était pleinement ouvert au « oui » de l'Annonciation. Tu as suivi ton Fils jusqu'à la croix, où tu es restée debout dans la foi.

Aujourd'hui, tu accompagnes l'Église dans sa mission au milieu du monde. Et nous, nous nous confions à ton Cœur maternel. Apprends-nous ton « oui » à la volonté de Dieu pour accueillir Jésus et le suivre jusqu'au bout. Que Jésus grandisse en nous et que nous grandissions en lui ; que nos cœurs s'unissent dans l'amour de Dieu et se donnent dans l'amour de tous. Ô Marie conçue sans péché, priez pour nous qui avons recours à vous.

Messes du week-end prochain

Voici les horaires des messes qui seront célébrées le week-end prochain : **samedi 8 décembre**, à 11 h, à la cathédrale; à 11 h, au monastère de La Visitation ; à 20 h, à la Maison du diocèse (Chemin néocatéchuménal) ; **dimanche 9 décembre** ; à 10 h, à l'Espace Bernadette; à 11 h, à l'église Saint-Pierre; à 11 h, à l'église de Challuy; à 15 h, au monastère du Carmel ; à 18 h 30, au monastère de La Visitation.



Du marché de Noël à la crèche paroissiale

Le **marché de Noël** se déroulera du **vendredi 7 au dimanche 9 décembre**. Notre paroisse ainsi que les paroisses environnantes seront présentes pour un stand au parc Roger-Salengro. Une équipe distribuera une feuille indiquant notamment les horaires des messes de la Nativité .

Par ailleurs, l'église Saint-Pierre accueillera, comme les années précédentes, une **crèche de Noël**, du **samedi 22 décembre au dimanche 6 janvier**, de 10 h à 12 h puis de 14 h 30 à 17 h 30. Une équipe de bénévoles accueillera les visiteurs, pour découvrir cette crèche ainsi que les travaux des enfants du catéchisme.

Dans le but d'organiser au mieux ces deux événements, une réunion des acteurs de ces rendez-vous se déroulera lundi 9 décembre, à 18 h, au presbytère, 3, avenue Marceau. Il est demandé à ceux et celles qui voudraient prêter main forte aux permanences du stand de contacter Claude Lenoir au 03 86 57 44 38 ou 06 27 26 37 83, par mail claudeannielenoir@gmail.com ou f.chicard@orange.fr, tel 06 24 80 00 50

À savoir... et à noter...

► **Monastère de La Visitation.- Samedi 8 décembre**, fête de l'Immaculée Conception, les horaires des offices seront les suivants : matines, à 7 h 30 ; laudes, à 8 h 30 ; messe, à 11 h ; adoration, de 14 h 30 à 18 h ; vêpres, à 18 h ; complies, à 20 h 30.

► **Monastère du Carmel.-** La messe du **dimanche 9 décembre** ne sera pas dite à 8 h 30, comme d'habitude, mais à 15 h, pour célébrer le jubilé de sœur Marie-Dominique. Par ailleurs, la session pour découvrir l'oraison à l'école des saints du Carmel est prévue le même jour, **dimanche 9 décembre**, de 16 h à 17 h 30, dans la chapelle.